

javascript\_inserting\_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschüler erleben das tragische Ende einer großen Liebe



Die Verdi-Oper La Traviata, die den Roman "Die Kameliendame" von Alexandre Dumas zum Vorbild hat, feiert zurzeit im Staatstheater Darmstadt Erfolge. Grund genug für Neunt- und Zehntklässler die Oper im Großen Haus live zu erleben.

Violetta Valéry, die begehrteste und exklusivste Kurtisane der Pariser *demi-monde*, lernt bei einem ausschweifenden Fest Alfredo, einen reichen Sohn aus gutem Hause kennen. Die beiden verlieben sich unsterblich ineinander und möchten gemeinsam ein neues Leben beginnen. Doch was so hoffnungsvoll beginnt, endet tragisch. Immerhin wussten dies die Hessenwaldschüler der G 9b und der R 10 a bereits aus dem Musikunterricht. Zusammen mit ihrem Lehrer Roland Lörzer und zwei Müttern besuchten sie eine Abendvorstellung im Staatstheater Darmstadt und bejubelten am Ende besonders Sopranistin Adreana Kraschewski, die die Violetta darstellte. Foto Roland Lörzer

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

Powered by [Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)